

# EL PERIÓDICO PARA TODOS

Dónde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Año VII — Núm. 1.693

Martes 30 de Enero 1917

Año VII — Núm. 1.693

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración: Plaza de Chapi, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Pagos por adelantado

## Vuelta a empezar

Ya hace tres meses que el Sr. Conde de Romanones se encargó de dirigir el Gobierno de la nación. Durante todo ese tiempo trabajaron sus ministros en buscar remedio a la crisis de trabajo, al encarecimiento de la vida, a los peligros que amenazan la tranquilidad de la Patria y a la incultura reinante. Pues bien; ninguno de esos trabajos han dado resultado alguno a pesar de disponer, como siempre, de una mayoría de Senadores y Diputados dispuestos a prestar su apoyo incondicional.

El trabajo cada día escasea en proporciones alarmantes. Comarcas, provincias enteras se hallan en la más espantosa miseria no ya solo por la paralización de las industrias sino que también por culpa de las empresas navieras españolas que vienen sus barcos al extranjero y las compañías de ferrocarriles que emplean su material a favorecer el tráfico en otros puntos donde no alcanza a nuestras necesidades.

De todo esto dimana el encarecimiento de las subsistencias puesto que la dificultad del transporte tra la escasez y de la escasez la carestía.

En cuanto a los peligros que existían respecto a la tranquilidad de la Patria, subsisten estos con mayor abundamiento puesto que casi a diario somos víctimas de un atentado a nuestro pabellón y un crimen contra nuestros marineros.

Y si es de la cultura, no hablamos. Todos los proyectos del ministro de Instrucción pública, han quedado sepultados bajo las ruinas de la legislatura que el Sr. Romanones ha dado por inutil. Las once mil escuelas que hacen falta; el aumento al mezquino sueldo con que se retribuye a los maestros, ha quedado reducido a proyectos que ni se realizarán hoy ni se realizarán mañana.

Y es que los políticos modernos con sus constantes sports, cacerías y maquiavélicas intrigas por la ambición de ser todos jefes, les roba el tiempo y la buena voluntad para ocuparse de cosas fútiles y necesarias.

Es muy cómodo eso de pasar nnos cuantos meses por hombre importan-

te bien retribuido y cuando llega el momento de demostrar si sirven o no para gobernantes, presentar la dimisión por que tal o cual personaje los ha mirado con malos ojos.

Mientras tanto, el país se consume, se arruina por completo, emigra e aumenta el contingente carcelario y no es esto lo mas ignominioso sino que a los culpables de este desquiciamiento nacional ni siquiera se les piden responsabilidades.

Así se iban poniendo las cosas hace muchos años y así continúan hacia el abismo y ahora que los políticos en funciones habían iniciado un plan de gobierno que aunque mezquino algo era, se dà por arribado dicho plan y se abren las cortes otra vez para empezar de nuevo otra serie de farándulas que sin duda alguna serán las que abrirán la fosa para enterrar el cadáver mal cliente del actual gabinete.

A todo esto, los españoles tan satisfechos con estos entierros que llevan trazas de convertir a España en un derruido panteón en que por todas sus grietas asoman las calaveras.

## Pérdida

Ser ruega a la persona que se haya encontrado un baúl de señora que se extravió anoche desde la calle de San Fernando a la de la Virgen de Belén, lo presente en la casa núm. 11 segundo piso de esta última calle donde se le gratificará.

El fuerte viento que reina ayer nos hizo concebir la esperanza de que aquel hombre de la grava y otros que le siguen en tan lucrativa labor, se irían a hacer... negocios lejos de Alicante.

Por nuestra desgracia, todavía están agarrados a las paredes de la casa de las dos torres.

Ni cortándoles los tentáculos se sueltan esos pulpos.

## CLÍNICA MÉDICA MADRILEÑA

NATURISTA

Director: Dr. del Pino

Enfermedades del pecho, estómago, reumáticas, nerviosas, matiz, vista y venas sifilíticas.

Muchas, tenidas por crónicas e incurables, deben sus curación a los especiales tratamientos de esta clínica.—Consulta, de 10 a 1 y de 6 a 8.

San Fernando Istra A. (Casa Alberola)

## CHISPAZOS

Es cierto que el Sr. Ferré ocupará el puesto de Fiscal municipal?

Pues para ese cargo se necesita ser moral, honrado, decente y sin NINGUNA señal de pecado.

Todo el mundo sabe que la Ley de subsistencias ha dado el mismo resultado que aquel que no tiene trabajo y se lo cuenta al Gobierno. Pues bien: Ahora se piensa crear un nuevo ministerio titulado «De Subsistencias».

Y el nombre no puede ser más característico.

Lo único que no se dice es a que subsistencias se refieren si a las del ministerio ese, o a las de todo el Gobierno.

Nada nada, quis los alemanes no hacen caso ni de la voz del Papa. Cuanto más afan tiene el romano pontífice en que termine la guerra más suenan los cañones para destrozar hombres y viviendas.

No dirán los buenos católicos que los alemanes son respetuosos y atentos por que si el ir a tiro limpio es signo de esas cualidades. Mateo Morral el que tiró la bomba en la calle Mayor de Madrid, era un modelo de corrección.

A tal extremo hemos llegado que ya no sabemos si matar es prueba de virtud o de pecado.

Y lo peor del caso es que en tratán-

dose de elevadas jerarquías no hay quién se atreva a calificar las cosas para saber a qué atenerse. Ni aun los que tienen la obligación de calificarlas.

En Albacete se preocupa aquél Ayuntamiento de continuar las obras de mejora de la población. Aquel alcalde está siempre estudiando asuntos que sean de provecho y que aumente los ingresos en las arcas municipales.

Don Ricardo P. del Pobil, o sea nuestro distinguido administrador, también de es los políticos que están discutiendo cosas nuevas.

Ahora se ha quitado la barba con lo cual fomentará el trabajo semanal de los barberos. La cuestión es proteger los gremios para que no emigre nadie.

Ahora se ha quitado la barba con lo cual fomentará el trabajo semanal de los barberos. La cuestión es pro-

teger los gremios para que no emigre nadie.

CENTELLAS

Que un cacique indecente no lo proteje a los golpes de levita?

Claro: la cuestión es no es-

elevar tar solo en el mundo.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pts. arriba.—Tijeras de pan y lana, a 75 céntimos.—Metal viejo a 1'25 pts. kilo.—Cobre a 2'25 pts. kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 pts. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Sarrià).

## Joséfa Aracil Santacreu Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

## El suceso de ayer

Ayer próximamente a las cuatro se desarrolló un lamentable suceso que no es del todo culpable el aire a que hemos estado condenados por los estragos causados, sino en parte la apatía de nuestras autoridades que no se preocupan en derruir todas aquellas edificaciones que amenazan ruina.

Al pasar el niño José Buendía Falcó de 4 años de edad, hijo de José Buendía Calatayud, tornero de la fundición de Rodes, y de Pompilia Falcó Vidal, los cuales habitan en la calle de Maisonnave núm. 29 1.<sup>o</sup> por la calle de Quiroga, frente al solar que da esquina a la de París, tuvo la desgracia de que una fuerte ráfaga de viento derrumbara una de las paredes de dicho solar con tan mala suerte que fué aplastada su cabeza por una piedra siendo auxiliado el infeliz niño por el activo guardia de Seguridad núm. 39 Manuel Mora que estaba de servicio en el retén, el cual al ver el tumulto de gente en aquel lugar acudió presuroso a ver lo que ocurría encontrándose con tan triste suceso, cogiendo al niño para conducirlo a la Clínica Municipal, el que falleció a los pocos instantes por el camino.

Dicho solar es propiedad de los señores D. Manuel Salinas y D. António Aznar. El juzgado entiende en el asunto y es muy lógico pensar se le exijan las responsabilidades que dimanan del caso a los antes mencionados señores.

**Nuestro Ayuntamiento no tiene dinero para el arreglo de muchas calles de Alicante que dan vergüenza señores, verdadera vergüenza; en cambio le da 400 pesetas al oficial encargado de confeccionar el presupuesto carcelario como gratificación.**

Si esto se hace en cada uno de los distintos presupuestos parciales que se hacen para con todos unidos formar el total, ya nos explicamos por que falta dinero para muchas cosas.

## Salón Novedades

Ante un numeroso público el que más pudo colocarse invadiendo hasta los pasillos de este salón, se puso en escena la zarzuela en un acto y dos cuadros el «Banderín de la 4.<sup>a</sup>» que fué un éxito más que coronará de gloria la brillante campaña artís-

tica que en esta temporada están llevando a cabo la eminentíssima cantante que tan aplaudida es a diario Esperanza Marín que dicho sea de paso vale y sabe lo que se lleva entre manos y el afamado actor García Ibáñez de quien no hemos de decir lo que todo el mundo conoce.

La obra es altamente militar basada en un hecho histórico, adornada de una serie de situaciones cómicas y profusión de chistes que hacen la delicia de los espectadores.

Los héroes de ella son la Marín y García Ibáñez que mucho más, pero muchísimo más habla de lucir su trabajo si el escenario en donde trabajan no fuera de tan cortas dimensiones como es.

García Ibáñez que es capaz de sacar partido a todo lo que encuentre a su paso nos presenta un coro de niños en el primer cuadro que el público lo premia con una estruendosa salva de aplausos y los honores de la repetición.

Muy bien maestro, eso es trabajar, así se deben dar las obras al público!

La colossal Esperanza Marín, como en todos sus papeles raya a una altura incomensurable; el banderín de la 4.<sup>a</sup> que es ella, mantiene el ánimo del público abstraído completamente en sus palabras y le toca la fibra de su sentimentalismo con sus actos de abnegado valor y profundo amor que es lo que le induce a perder su vida en guerra, por un hombre a quien ama con locura; Esperanza Marín sin apasionamientos ni cosa que se parezca puesto que hasta por no haber motivo para ello no la conocemos más que como artista a quien hemos admirado siempre, hace una verdadera creación de su papel con la misma valentía y orgulloso alarde de facultades que los hace todos.

Muy bien, muy bien, un aplauso más nos complacemos en enviarle desde estas columnas.

Todos los demás que tomaron parte en esta representación cumplieron airosoamente, estuvieron muy felices muy en particular los coros que cantaron con mucha uniformidad y armonía.

La obra transcurre con una serie de toques de cornetín y pasos militares admirablemente ejecutados y con un desfile en el cual forma la banda militar cuyo número es aplaudido con un entusiasmo y fuerza sobrenaturales y entusiastas ¡vivas a España! que brotan de labios de muchos espectadores que sienten enardecer sus ánimos ante la insignia patria, ante nuestra bandera, y a los acordes de una marcha real que se deja oír en misa de campaña donde todos lloran la muerte del banderín de la 4.<sup>a</sup> se co-

rre el telón ensordecen donos la atroñadora ovación que el auditorio les dispensa.

Así se montan las obras señor García Ibáñez, así se trabaja señora Esperanza Marín, a ustedes pues, dedicamos esta modesta y mala crítica de su inapreciable valor ya que con otra cosa no podemos estimularles.

XXX

*En breve se abrirá un concurso para ver si entre los innumerables asistentes a nuestras timbas o chirlatas hay alguno que haya estudiado el medio de ganar y no perder, bien sea al monte, a la ruleta, al siete y medio, al golfo, o bis bis, de bombillas o sacar el dinero a las máquinas de juegos con figuras planetarias.*

*Al que haya conseguido tal cosa se le dará un considerable premio en metálico.*

## Un cambio artístico

Extrañados anche al no ver tomar parte en la reprise de «Lisistrata» que se puso en el Salón España al que en días pasados figuraba como director de aquel cuadro artístico, Pepe Sánchez, apesar de que teníamos noticias que no continuaría por mucho tiempo al frente del mismo, procuramos enterarnos de los motivos habidos para ello y pronto satisfez nuestra curiosidad un querido amigo nuestro que en concreto nos manifestó la incompatibilidad del Sr. Sánchez quizás por algo que no deba de ser, con ciertas personas de aquella casa de acrisolada honestidad y suficiencia artística para encauzar por los derroteros que deba de ir la administración difícil y peligrosa de una empresa teatral.

Dicho señor Sánchez fué impuesto por una empresa que hoy ya no existe quedando la misma que siempre ha habido y claro está que al retirarse aquella por asuntos que no hacen al caso, este empezó a crear dificultades y hacer tan malas ausencias de sus compañeros que tarde o temprano tenían que tocar su fin; así fué, llegó a oídos de quien no podía tolerarlo, como también las injustas aseveraciones que haciendo eco de sus palabras le dirigía un colega de la localidad que sentimos no leer aquel día, y gracias a la intervención de varias personas el asunto no pasó a mayores quedando por completo separados de la Compañía

del Salón España Pepe Sánchez y su esposa Juanita Saeta, habiéndole sustituido el que por sus méritos e infatigable voluntad y gran acierto es insustituible, el gran actor, así clarito, el actorazo Jesús Sara que sufrió con la resignación de su nobleza el calvario de una injusta postergación durante los días que su nombre no amanece como director, cosa que no vimos bien.

Y por lo que respecta a Pepin Nadal, nada hemos de decir en su honor, todos lo conocemos, todos sabemos quién es y por lo mismo le reconocemos muy capaz y que sabe asegurarse en sus decisiones para levantar no ya los intereses que se le confian, sino hasta el nombre de los artistas con sus más insignificantes indicaciones; tiene escuelas, y vale y los resultados bien claros y palpables están.

De Pepin Nadal no se puede decir más que mucho y bueno, conste así a los difamadores plumíferos que cometen la imprudencia de juzgar a ciertas personas sin conocerlas.

*Por si no hubiera bastantes para fomentar el juego con el monte, la ruleta, el siete y medio y el aca, hay además en cada establecimiento, de líquidos bebibles, o en casi todos, vulgo tabernas, una máquina de saca gordas en las cuales se pierde menos dinero.*

## Intercepción de la

### Vía postal entre Francia y Rusia

La prensa aliada hace un continuo esfuerzo de sugerir a sus lectores la convicción de que la acción de los submarinos germanos sea absolutamente ineficaz, pero hojando la prensa económica encuentranse a menudo noticias que prueban todo lo contrario. Leemos por ejemplo en «El exportador francés» lo siguiente:

«La vía postal directa entre Francia y Rusia está interceptada. Ya desde el 20 de Septiembre 1916 los paquetes postales expedidos de Francia con destino a la Rusia europea y la Rusia asiática no son más admitidos por la vía directa de Brest a Archangelsk, sino son mandados por la vía de Inglaterra, del Canadá y del Japón.»

La tasa de franqueo es ahora de 7'50 por kilo.

Entre varios ciegos, el tuerto es el rey. Algo parecido sucede entre los políticos que entre muchos que realmente son y otros que ridículamente quieran serlo a pesar de no tener facultades por ser excesivamente ignorantes, el de más vista, les da mérito a los demás.

## La crisis de las vidrierías en Francia

Rouen.—En la Normandía, en el valle de Breale, donde están las grandes fábricas de frascos para la farmacia, se quejan los fabricantes de la escasez absoluta de los productos necesarios para la fabricación de vidrio, como arena, los sulfatos, los colores y otros productos químicos. Comisiones han salido para enterar al Gobierno de la situación penosa en que se encuentra la industria de dicha región.

Señor Gobernador: Las bandadas nocturnas de camaderas vuelven a acampar por sus respectos turbando el silencio de la noche con sus monumentales borracheras.

No habría medio de impedir estas bacanales por el buen nombre de su digna autoridad y el de la capital que tan acertadamente gobierna.

## La supresión del alcohol en Francia

A consecuencia del secuestro del alcohol, las grandes fábricas situadas en la desembocadura del Ródano estarán obligadas a parar. Desde la promulgación de esta ley, se nota en Marsella la presencia de muchos corredores ingleses y holandeses que han venido para ofrecer a los comerciantes franceses los productos de la industria de licores etc., de sus países, o sea de Inglaterra toda clase de aguardientes y de Holanda los famosos licores. Se teme que estarán pronto invadidos los mercados franceses por los innumerables productos de esta procedencia. (Del periódico: El exportador francés).

## Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otoño o el more de Venecia.

La dama de las Camelias.  
Los amantes de Teruel.  
Catalina Howard.  
Diego Corrientes.  
El Rey de los Campos.  
Hernani.  
La Viejecita.

encontrar a sus destinatarios los teléfonos siguientes:

De Madrid, Emilio Bernabé.—Teatinos, 83 3.º  
De Madrid, Antonio Marie.—Capitán zona Reclutamiento.  
De Huesca, Abonado, 45.

El día que Don Rodolfo de Salazar, (bueno siento no saber su segundo apellido) dejó el andar jadeante y cansancioso, y Aristarco se cortó la melena, los académicos de la lengua vestirán luto, y la sociedad de autores izará bandera a media asta en señal de haber perdido las letras españolas dos lumbres como estas que con sus cambios darán a entender haber perdido la maza.

## Convocatoria

AGRUPACIÓN SOCIALISTA

Se convoca a junta general ordinaria para el próximo domingo día 4 a las cuatro en punto de la tarde. Por haberse queridatras asuntos de mucha importancia, no debe faltar ningún compañero.

Alicante 30 Enero 1917.

Por el Comité, el Secretario, Francisco Fayos.

## NOTICIAS

En la Compañía Peninsular de Teléfonos se hallan detenidos por no

## LA CONSECUENCIA DEL CHOQUE

Efectivamente, el flamante celador de policía urbana estaba a dos pasos de la joven, devorándola, si esta frase podemos usar, con la mirada.

La cigarrera, indecisa un momento, trajo después, de pasar por la derecha, para seguir su camino.

Pero Salvador la detuvo diciendo: —¡Qué! Noquieres dirigirme la palabra tan siquiera?

## Gran H. Miramar

Construido expresamente para dieciocho personas visitas al mar y Paseo de los Martires.—Situado en la mejor playa.—Espaciosas habitaciones.—Luz eléctrica y timbres.—Servicio camarade.—Mesas separadas.—Pensión desde 5 pesos.—Espaciosa y elegante comedor en la planta baja.—Cubierta de tres platos con entremeses variados, frutas del tiempo, dulce pan y vino, 2 pesetas.—El mismo cubierto con un plato más 2.50 pesos.—Servicios a domicilio y a la carta.—La mejor casa de alicante por sus condiciones higiénicas para inviernos.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

## Ricardo Cortés

Aceites superiores de oliva.—Vinetas, círculos y dulces, oscuritas selectas.—Servicio a domicilio.—Maison Navarro, 19.—Alicante.

## Se necesitan

Oficiales de calados y bordados a mano trabajo en el taller en sus casas. Dirigirse Calle Terrijes 99.

## Se compra

Cobre a 2.25 pes. kgs.—Zinc a 1 id.—Metal a 1.50 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Beratillo de la calle Malcorra número 13.

## Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones.

Especialidad en el arte pectoral (ca. Hasta. Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarro Rodríguez, 9.000

## La Verbena de la Paloma 137

Se necesitaba dinero para prepararlo todo de modo que respondiera cumplidamente a su deseo, y carecía de él.

Y no tenía a quién pedírselo.

Sus amigos, lo mismo que le había pasado a su padre, al verle pobre y que tenía que buscar un destino para poderse ayudar, le iban volviendo poco a poco la espalda.

Conecha, apenas le dirigía la palabra cuando la casualidad hacia que se encontraran.

Y esto acababa de irritarle.

—Sin embargo,—se decía lleno de ira,—he dicho que esa mujer será mía, y lo será.

Y en su imaginación daba vueltas a cien proyectos a cual más descabellados.

En el momento se aclaren las cosas y tomen la retirada los de las vidas, Salazar con su sentimentalismo y Aristarco con la menuda, la sociedad de bombos míticos conocida por «El día» se presentará en liquidación por derribo y como no con lo que ha ocurrido tomando sus murguitas, charanguistas, o tabarristas el camino del cementerio para colocar en una tumba que allí tienen titulada «El Fracaso» las coronas de laureles ganadas por aburrimiento en su apesante campaña periodística.

## DE LA GUERRA

### FABRICA DE MELINITA VOLADA

París.—Ha volado la fábrica de melinita que se había establecida en Nassy.

Han habido muchas víctimas.

### OTRA NUEVA FABRICA

Berlín.—En los talleres de Krupp se construye en la actualidad una nueva fábrica que tendrá 1.200 metros de larga por 300 de ancha.

Esta fábrica es con el fin de instalar 160 nuevos hornos de fundición.

### CRUCERO HUNDIDO

Londres.—Los submarinos alemanes han causado una nueva baja en la armada británica.

Trátase del crucero auxiliar «Lawrenz», que ha sido torpedeado y hundido.

El crucero hundido se empleaba antes de la guerra en el transporte de pasajeros y cargamento al Canadá.

Su capitán Regisn Norton es el segundo buque que pierde torpedeado por el enemigo.

Norton en encontró entre los 120 supervivientes actuando como comandante del crucero «Nroge» cuando fué hundido en el mar del Norte el día 22 de Septiembre de 1914.

### LO QUE DICEN

#### UNOS PRISIONEROS

La pasada noche llegaron a Londres 16 prisioneros civiles puestos en libertad por Alemania con arreglo al convenio de canje estipulado últimamente.

Encarecen la falta de subsistencias que se hace sentir mucho en todo el imperio.

En las últimas semanas el pueblo alemán ha cambiado considerablemente de actitud hacia los ingleses.

La gente culta dice que los aliados están librando batallas por la democracia alemana para obtener su libertad al mismo tiempo que luchan por la suya propia.

### APERTURA APLAZADA

La apertura del parlamento canadiense será aplazada por dos meses para que pueda el presidente del Consejo asistir a la conferencia imperial de guerra.

### NOTICIAS DE LOS CORRESPONSALES

Los corresponsales de la prensa inglesa en el frente rumano telegrafian diciendo que el frente es actual-

mente tan poderoso que el enemigo parece incapaz de asentar golpe alguno.

Solo han quedado en el frente enemigo cinco divisiones alemanas habiendo sido reemplazadas las restantes fuerzas alemanas por austriacos y turcos.

### LOS RESERVISTAS

A consecuencia de un decreto publicado ha quedado disuelta la asociación de reservistas.

Los presidentes de estos recibieron del Gobierno la notificación oportuna dándole cumplimiento inmediatamente.

Esta misma medida se ha adoptado en todas las provincias y aun que se llevó con escrupulosidad, en Larissa especialmente se ejecutó con todo rigor.

### EL TRANSPORTE DE TROPAS

Atenas.—Telegramas recibidos de Atenas dicen que el transporte que se venía efectuando de tropas y material de guerra para el Peloponeso, terminará en breve.

Los aliados conocen el número de cañones de que dispone el ejército griego.

Será fácil hacer esta comprobación pues el gobierno deberá entregar además a los aliados todas las armas que existen en el país.

Se calculan aproximadamente el número de fusiles de que dispone todavía la población en unos 130 000,

### NOMBRAMIENTO DE DIPLOMATICOS

El Gobierno griego estudia con de-

tenimiento los nombramientos de representantes diplomáticos ante los gobiernos francés e inglés.

Motiva esto la reciente dimisión de los diplomáticos que desempeñaban el cargo a consecuencia de los sucesos de Diciembre.

## Se venden

Cuatro casas nuevas y una Pesaña, situadas en el barrio del Fortín 42.—Ronda en la misma Pesaña.

## Lecciones

prácticas de Francés e Inglés, teoría de libros, cálculos matemáticos y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Profesores Mercantil.

Lecciones de señas y pliego.

Precios medidos y conversaciones.—Ronda en la imprenta de este diario.

## Academia Hacienda

€ Alquiler cuartos.—25 plazas.

2.000 plazas semanales

Gazeta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en Calderón de la Barca, 17, 2.<sup>o</sup>

Las clases darán principio el 15 de Abril

## Ramón y Baxa

### MEXICO

Especialista en esterilizadora de piel y venas sifónica. Extracción intestinal por especialista de los Hospitales privados de Madrid. Extracción intestinal del clísterismo inglés. Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Antón.

Consultar: Dr. II 4 17 y 22 y 3. Calle Calderón de la Barca, 19, 1<sup>o</sup> derecha.

## Miguel Vives

Talleres de platear, grabar y Bisolar vidrio y cristal.—Calle Santa Tecla, 5. —Alicante. platero en el taller. Comprende y cambia espejos finos y cristaleras tapero, hasta marchadas de juntas y placas nuevas con garantía de calidad de cristales, en domicilio compre cualquier vidrio o cristal de diez centímetros en adelante espejos corrientes y finas por docena para comerciantes.

## Al público

Se organiza teatro clásico de calidad a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle Jorge Juan, 22.

Hijo de J. García Plaza de Olaví, 5.—Alcalá de Henares. Y el otro es el nieto

beza baja y pensando solamente en la causa del silencio de su amante.

Y caminando, ella sin ver, por decirlo así, fué a tropezar al volver una esquina, con una persona que exclamó al verla:

—¡Calla! —Eres tu, Concha?

—¡Salvador! —murmuró la joven.

En estas circunstancias, un día que en el desempeño de su cargo estaba recorriendo el distrito confiado a su cuidado, tropezó con Concha que se dirigía a su casa, después de haber salido de la fábrica. En estas circunstancias, un día que en el desempeño de su cargo estaba recorriendo el distrito confiado a su cuidado, tropezó con Concha que se dirigía a su casa, después de haber salido de la fábrica. La joven iba sumamente triste.

Hacia ya dos meses que no había sabido nada de Manolo. Le llevaba escritas cuatro cartas y cuando menos, para des de ellas debiera haber tenido contestación. Así que iba por la calle con la ca-